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前回（1115回例会）の記録
平成25年４月25日（木）

■ゲスト
中津警察署　
署長　安部一二三氏  

■ビジター
中津ＲＣ　山本洋一郎君

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　75.00%

■1113回出席報告の修正
　1113回欠席者　 10名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　７名
　修正出席率　 58.33%→　70.83%
●メイクアップ
長野（定）（地区協議会）、黒瀬（地区協議会）、
中島（延岡中央）

●欠席者
川崎、宇都宮、松本、矢頭、小野、出納、浪冶

◉本日の例会プログラム 国際ロータリー2720地区
　　　　　　　　　　　　地区協議会報告    　　　　　　　　　　　  
◎次回例会プログラム ゲスト卓話　中津市
　　　　　　　　　　　  軍師官兵衛推進室による卓話  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　　あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　先日、安倍首相はヤンキースで活躍した
松井秀喜さんと巨人軍終身名誉監督の長嶋
茂雄さんに黄金のバットを贈ると発表しま
した。
　国民栄誉賞の記念品で「中身は銀です」と付け加えら
れました。「輝かしい結果は汗と涙のいぶし銀のような努
力があったから」との理由です。うまい事を言います。
銀は、ほっておくと黒ずんできます。日々の手入れをサ
ボらなければ、やがて渋い銀の色が生まれるそうです。
お二人ともすごい努力をされたのでしょう。
いぶし銀と言えば俳優の高倉健さんや三国連太郎さんが
思い浮かびます。若いころの演技が積み重なって、何気
ないそぶりが独特の輝きを放つように成っていました。
私たち凡人の憧れですが目標には高すぎます。金や銀に
は縁遠い暮らしですが、「シルバー世代」と言う言葉には

ピッタリ当てはまります。シルバーとは何歳からをさす
のでしょう。還暦からか、高齢者と呼ばれる65歳からか、
それとも「後期」と言う失礼な言葉がつく75歳以上でしょ
うか？先日の新聞では、日本は60歳以上の人口の割合が
30％を占めて、65歳以上は３千万人を超え、人口の４分
の１に迫っているそうです。黄金の国ジパングもシルバー
世代とその予備軍が増えてきました。「中身は銀」でも、
いぶし銀になれるかどうか。ここは、松井さんに刺激を
受けてもう一踏ん張りしなければなりません。私の任期
もあと２ヶ月です。がんばります。

◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 
●週報受理　本渡ＲＣ、天草中央ＲＣ
 ●幹事報告
・ロータリアン誌４月号
・中津ＲＣ6月例会プログラム
●理事会報告
・５月プログラムの承認
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　５月23日は拡大クラブ協議会を夜間例会として開催す
る予定。５月30日は例会変更して６月２日（日）に地引
き網の開催地豊後高田市香々地の青少年の家ビーチで行
います。     
・耶馬溪、山国地区災害義援について
　第2720地区から中津の３クラブ宛に総額100万の寄付
をいただきました。３クラブの会長、幹事会を開いて協
議の結果、耶馬溪、山国地区の集会所に備品を購入して
寄付をすることになりました。少しオーバーする分を各
クラブ約2万円拠出することに承認をいただきました。

◎委員会報告　永松会員
　６月に行う地引網の件ですが、家族、会社の社員を連
れてくることは了承されています。たくさん参加頂くよ
うお願いします。別途に参加料をいただきますが、家族
についてはクラブより補助があります。  

◎ニコニコボックス　担当：職業奉仕委員会
〔渡邉会長〕今日は安部署長ありがとうございます。大分
県北部豪雨災害の義援金について、ニコニコより出した
いと思いますので、皆さんふるってニコニコをお願いし
ます。  

〔辛嶋幹事〕今日は安部署長ありがとうございます。
先日の母の葬儀にて、受付など多くのお手伝いやお花、
供物などをいただきました。ありがとうございました。  

〔山本洋一郎君（中津ＲＣ）〕
辛嶋さんと一緒に中津の暴力絶滅推進協議会に参加させ
て頂いてます。

〔土居会員〕先日、地区協議会に参加しました。中津の３
クラブ一緒にバスで人吉まで行き、大変有意義な時間を
過ごせました。次回、合同で行く時は多くの人数で行き
たいと思いますので、よろしくお願いします。

〔出納会員〕先日の地区協議会に参加しなければならな
かったのですが、スケジュールが重なり、参加できませ
んでした。地区大会には参加しようと思います。

〔小野会員〕特に悪いことはしてないのですが、署長、刑
務所長などは怖い存在です。
先日の市長卓話での中津のＰＲビデオにうちの鱧料理が
出ていましたので、従業員にはもっと精進するように言
いました。

〔永松会員〕出納さんの代わりに地区協議会に行くはずで
したが、行くことができませんでした。
また、本日来て頂いてる安部署長には暴力絶滅推進協議
会で息子がお世話になっています。

〔黒瀬会員〕先日の地区協議会に参加しました。楽しい思
い出を作らせて頂きました。
私は車で年間４万キロほど走るので、ここにいる誰より
も捕まる確率が高いと言えるでしょう。

〔梶原会員〕地区協議会に参加しました。ただ、人吉は遠
いですが、良い温泉もあり、大変良い勉強をさせていた
だきました。
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◎ゲスト卓話
「交通安全について」

中津警察署　署長　安部一二三　氏
自己紹介

平成24年　春より中津署勤務　２年目
昭和58年　機動捜査隊県北班で中津勤務

をしたことがある
警察官になって40年近く
平成13年から２年間、大分県庁土木建築部に出向。建
設業からの暴力団の排除を行ってきた。
本来は暴力団関係などそういう話が得意分野。
今回、卓話をするにあたり、自分自身も交通安全につ
いて勉強できた。

　全国で交通事故死者が一番多かったのは昭和45年、
16,765人、現在はその４分の１程度に減少している。
大分県での交通事故は昭和47年が一番多く8,600件、現
在は6,059件。
現在、道路環境の整備などにより交通事故は減少してい
る。


